

## PENSÉES SUR LE LIBRE-ARBITRE ET LA FATALITÉ.

. « » Humberto de Campos : Paroles de l'infini. « Le libre-arbitre n'est pas absolu, mais relatif – relatif à la position occupée par l'homme sur l'échelle des valeurs spirituelles. » Martins Peralva : La pensée d'Emmanuel. « Le seul homme à ne jamais faire d'erreurs est celui qui ne fait rien. Ne crains pas de faire des erreurs, car tu apprendras à ne pas commettre deux fois la même erreur. » Roosevelt. «. » Shakespeare. « » Sénèque « Les maladies sont les résultats non seulement de nos actes, mais aussi de nos pensées. » Gandhi. « Il n'y a pas de fatalité pour le mal, mais destination pour le bien. C'est pour cela que toutes les créatures ont la bénédiction de la raison, comme une lumière de la conscience sur leur chemin. » Emmanuel : Notre Demeure. « Je peux affirmer et prouver une chose avec des mots et des actes : nous devenons meilleurs si nous croyons qu'il est de notre devoir de rechercher la vérité méconnue. » Socrate. « L'homme n'est point fatalement conduit au mal ; les actes qu'il accomplit ne sont point écrits d'avance ; les crimes qu'il commet ne sont point le fait d'un arrêt du destin. » Allan Kardec : Le Livre des Esprits, question 872.